Sample Translation from English into Russian
Job: Translation 
Document: User Guide of the telecommunication product
	A. Modes of Operation

The XXX can be controlled locally or remotely. The local display for all angle requirements may be in degrees or resolver units.

1. Local Mode

When in local mode, access to the antenna is only available at the antenna controller. Movement commands via the serial port are ignored. Status information is still available, however, from the host control device connected to the serial port. Select the local mode by switching the LOCAL/REMOTE switch from remote to local. When switching from remote to local the controller is reset and a copyright message displays for 3 seconds, before switching to the idle default display.

2. Remote Mode

When in remote mode, antenna positioning is only available at the host. Front panel keys are disabled, with the exception of the [STOP] key. The remote mode is selected by switching the LOCAL/REMOTE switch from local to remote. When switching from local to remote the controller is reset and a copyright message displays for 3 seconds, before switching to the idle default display.

3. Degree Display Mode

Degree display is the default mode after power on or reset. In this mode all angle information is displayed in degrees. Degrees are locally calibrated to reflect true look angles of the antenna. The controller may be calibrated to 0.01 degree.

4. Resolver Unit Display Mode 
In the resolver unit display mode, all angle information is displayed in resolver units. The resolver unit display is the most accurate representation of the antenna location. The controller converts one degree from the resolver into approximately 182 resolver units or 65,536 resolver units for a full circle. A "toggle" is provided through the setup menu to select the resolver unit display mode. There is no remote command to place the controller in resolver unit mode. The toggle is available only in local mode. 
Except for the calibration function the resolver units displayed are uncalibrated resolver units. These values are read directly from the resolvers. 
When the antenna elevation resolver is mechanically aligned, the antenna is placed at approximately a forty-five degree look angle. While referencing the XXX controller elevation resolver unit position display, the resolver is physically adjusted to obtain a mid-range reading of approximately 32768 ± 200 units. 32768 is the un-calibrated resolver value. The calibrated value for 45 would be 45 x 182.044 = 8192.
	A. Режимы эксплуатации 

Контроллером XXX можно управлять локально или удаленно. Локальное отображение всех угловых значений может выполняться в градусах или единицах преобразователя координат.

1. Локальный режим 

В локальном режиме доступ к антенне возможен только из контроллера антенны. Команды перемещения из последовательного порта игнорируются. Остается доступной информация о состоянии, но поступает она из хост-устройства управления, подключенного к последовательному порту. Выберите локальный режим установкой переключателя LOCAL/REMOTE из положения удаленного режима (remote) в положение локального режима (local). При переключении из удаленного режима в локальный контроллер сбрасывается и на три секунды выводится сообщение об авторском праве (copyright message), затем дисплей по умолчанию переходит в состояние холостого хода.

2. Удаленный режим

В удаленном режиме позиционирование антенны допускается только из хоста. Отключены все кнопки  лицевой панели, за исключением кнопки остановки [STOP]. Удаленный режим выбирается переводом переключателя LOCAL/REMOTE из положения локального режима в положение удаленного режима. При переключении из локального в удаленный режим контроллер сбрасывается и на три секунды выводится сообщение об авторском праве, затем дисплей переходит в состояние холостого хода по умолчанию.

3. Режим отображения градусов (Degree Display Mode)

Отображение в градусах является режимом по умолчанию после включения питания или сброса. В этом режиме вся информация об углах выводится в градусах. Градусы калиброваны локально для отражения реальных углов наведения антенны. Контроллер можно калибровать с точностью до 0,01 градуса.

4. Режим отображения единиц преобразования (Resolver Unit Display Mode)

В режиме отображения единиц преобразователя вся информация об углах отображается в этих относительных единицах. Показ единиц преобразователя является наиболее точным представлением положения антенны. Контроллер заменяет один градус от преобразователя примерно 182 единицами преобразователя, т.е. полный круг составляют 65 536 таких единиц. Переключение в данный режим обеспечено в меню настройки при выборе режима отображения единиц преобразователя. Не существует удаленной команды для перевода контроллера в режим единиц преобразователя. Переключение возможно только в локальном режиме. 

За исключением функции калибровки, отображение в единицах преобразователя осуществляется в некалиброванных единицах. Эти значения считываются непосредственно из преобразователей. 

Если преобразователь возвышения антенны выровнен механически, антенна расположена примерно под углом поиска в сорок пять градусов. Во время настройки в контроллере XXX отображения местоположения в единицах преобразователя возвышения, преобразователь физически выравнивается для получения отсчета в середине диапазона, равного примерно 32768 ± 200 единицам. Значение 32768 является некалиброванным отсчетом преобразователя. Калиброванное значение для 45 составит 45 x 182,044 = 8192. 
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